



クラブテーマ

「工夫をしよう、みんなの知恵を寄せて」

四日市南ロータリークラブ 会長/矢野範子 幹事/瀬川愛花 編集/広報・クラブ会報委員会
〒510-0086 四日市市諏訪栄町7-28 四日市シティホテル5F <例会日：水曜12：30～>
TEL：059-353-2233 FAX：059-353-2243 E-mail：ysrc07@yahoo.co.jp



イマジンロータリー

第2630地区 ガバナー 高橋 伸治(岐阜RC)

本日のプログラム

第1458回例会【11月2日(水)】

ソング：君が代、奉仕の理想
行 事：委員会プロジェクト
担 当：ロータリー財団委員会
「フリートーカー」

次回の予定

【11月13日(水)】

行 事：委員会プロジェクト
担 当：親睦活動・家族委員会
行先：滋賀・京都方面
「紅葉の近江・京都～トロッコ列車と
隠れた紅葉の名所『鋤山神社』」

第1456回例会 2022年10月19日(水)

担当/出席・ニコニコBOX委員会

「ポリオ・プラスについて」

国安院 章良会員



Yo

1979年フィリピンで、ボランティアによる児童へのポリオ経口ワクチンが投与されました。この活動はロータリアンとフィリピン保健省によって手配されました。これが国際ロータリーのポリオ根絶活動の始まりです。

現在、野生株によるポリオの発症はアフガニスタンとパキスタンを残すのみとなりました。政情不安や宗教等の理由により、この二国のポリオを根絶することは困難を極めていますが、でも、もう少しなのです。我々ロータリアンは諦めずに活動を続けていくことが大切です。遠い日本から我々にできることは少しでも多くの稼働資金を援助することなのです。

皆様にはもう何度もご協力をお願いしているとは存じますが、さらなる募金のご協力をお願いいたします。皆様の募金は間違いなくポリオ根絶活動

11月のお誕生日

9日 金 大輔会員 13日 片岡宏朗会員
27日 大喜靖一会員

に役立てられます。

地区ロータリー財団委員会ポリオプラス小委員会から四日市南ロータリークラブ会員の皆さんに心よりお願い申し上げます。

会長挨拶

矢野 範子会長



朝晩は寒暖差が激しく、季節はすっかり秋になりました。秋と言えば、皆さんは何を思い浮かべますか？ネットの今年のランキングは1位食欲、2位紅葉、3位読書、4位実り、5位芸術です。

私は今年は芸術の秋かな、と思っています。というのも、この間の日曜日、テレビで『ゴッドファーザー』の映画を観て、すっかりハマってしまったからです。ゴッドファーザーとは、本来はカトリックの洗礼時の名付け親という意味で、その子の生涯に渡る後見的な第二の父という意味です。俗世間的にはマフィアのボスの敬称です。私は、家事が終わるまで家ではなるべく座らないようにしているので、3時間の長編映画は普段は中々観る機会がないのですが、この映画はつい観てしまいました。展開が早く、次から次へと起こる裏切り、家族愛、人間の愚かさ、お洒落な街並み…と、盛沢山でとても面白かったです。やっぱり映画っていいですね。

皆さんもぜひ、ご自身の秋を満喫してください！

幹事報告

瀬川 愛花幹事

①配布資料 会報

②地区大会 10/22(土) 10/23(日)

会場：長良川国際会議場、都ホテル岐阜長良川

出席される会員の皆様よろしくごお願い致します

先々週の記録

第1456回例会【令和4年10月19日(水)】

ゲスト紹介 (0名) なし

ビジター紹介 (1名) 松阪山桜RC 林 菖蒲様

出席報告

例会日	会員数	会場出席者	(メイクアップ) 欠席者数	出席免除	補正後出席率
10月5日	31	22	—	—	—
10月19日	31	23	8	—	—

ニコニコBOX報告 11名 25,000円 ご投入頂きました。

矢野、瀬川、坂、大喜、伊藤、金、国安院、松村、大久保、佐久間、清水 ありがとうございます。

スの演出があり、演出者の笑顔とクオリティの高い演技に非常に感動させられました。

その後高橋ガバナー点鐘により地区大会が開会されました。当日は韓国とタイからそれぞれ5名のロータリーの方が参加され、スピーチを頂戴致しました。基調講演に、寒河江ロータリークラブの鈴木一作様が「What is Rotary」の演題で講演され、ロータリーは世界的な奉仕団体であるには、ロータリアンの人間性・事業・業界全体発展により、社会全体の向上また、例会の必要性・重要性を講演され、ロータリアンの務めを再認識しました。

会長挨拶

矢野 範子会長



10月22日、23日に岐阜で開催された地区大会に参加しました。何枚か写真を撮ってきましたので短いスライドショーを作りました。お忙しい中、皆さん遠方までありがとうございました。

地区大会の1日目の基調講演、2日目の記念講演は、本当に聞き応えがあります。聞いたお話の一部は、必ず自分の一部となり、その後の自分を支えてくれます。特に基調講演の鈴木一作先生のお話は、聞くことができ本当に良かったと思いました。

What is Rotary? ロータリーは、親睦と学びを基盤に、立派なロータリアンを育てながら、価値ある奉仕を通じて、社会に貢献する世界的な団体。親睦が養分となり、各分野、各地域で活躍する真のロータリアンが育ち、世の中が良くなっていくということです。よって、日々の例会が大切ですので、例会にはぜひ出席してください。何気ない会話で結構ですので、出来るだけ沢山会話を交わして温かい時間を過ごしてください。

幹事報告

加門 賀子副幹事

- ①配布資料 なし
- ②2023年国際ロータリー年次大会の案内が届いています。日時：2023年5月27日～31日
場所：メルボルン 詳しくは事務局まで
- ③クールビズは10月31日までとなります

先週の記録

第1457回例会【令和4年10月26日(水)】

ゲスト紹介 (0名) なし ビジター紹介 (0名) なし

出席報告

例会日	会員数	会場出席者	(メイクアップ) 欠席者数	出席免除	補正後出席率
10月12日	31	22	9	—	—
10月26日	31	21	10	—	—

ニコニコBOX報告 8名 16,000円 ご投入頂きました。

矢野、大喜、国安院、佐久間、清水、鈴木、高橋、山路 ありがとうございます。

第1457回例会 2022年10月26日(水)

担当/幹事

「第4回クラブアッセンブリー 地区大会報告」



四日市グループガバナー補佐 伊藤 友一様



- 令和4年10月22日 13時20分点鐘
- ・韓国、タイ国、日本の各国歌斉唱
 - ・奉仕の理想、四つのテスト唱和
 - ・物故会員の紹介・黙祷
 - ・歓迎の言葉、来賓等の紹介、ガバナー挨拶
 - ・地区現況報告、地区会計報告、RI

会長代理講演 安間みち子様

・韓国、タイ国代表挨拶

・基調講演 What is Rotary

元RI研修リーダー 鈴木一作様

・RI表彰、地区表彰、感謝状付贈呈

・呈茶 RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会

10月23日 9時5分開会・点鐘

・各国国歌演奏

・奉仕の理想、四つのテスト唱和

・来賓、特別招待者、特別出席者紹介

・ガバナー挨拶

・来賓祝辞 古田肇岐阜県知事、柴崎正直岐阜市長

鈴木 敏正会員

10月22日(土) 23日(日)の両日に、長良川国際会議場において地区大会が開催され、当ロータリーからは、6名参加されました。

オープニングは『かやの木学園』の和太鼓とダン